

Antrag an die Bundesligakommission zur Änderung der Leihspielerregelung für die Bundesliga

Der Sportwart der allgemeinen Klasse stellt den Antrag, die Leihspielerregelung der Bundesliga im Regelwerk wie folgt zu ändern:

Bisher:

5.8 Leihspielerinnenregelung für Bundesliga (Leih-D)

10. Leihspielerinnen über Bundesland Grenzen sind nur bei U 23 Spielerinnen zulässig.

Neu:

5.8 Leihspielerinnenregelung für Bundesliga (Leih-D)

10. Leihspielerinnen über Bundesland Grenzen sind nur bei U 23 Spielerinnen und Mitgliedern der österreichischen Nationalkader (Damen und Seniorinnen) zulässig.

Bisher:

5.9 Leihspielerregelung für Bundesliga (Leih-H)

10. Leihspielerinnen über Bundesland Grenzen sind nur bei U 23 Spielerinnen zulässig.

Neu:

5.9 Leihspielerregelung für Bundesliga (Leih-H)

10. Leihspielerinnen über Bundesland Grenzen sind nur bei U 23 Spielerinnen und Mitgliedern der österreichischen Nationalkader (Herren und Senioren) zulässig.

Begründung:

Zurzeit ist eine Teilnahme an der Bundesliga für Mitglieder der österreichischen Nationalkader, mit Ausnahme jener, die in die Kategorie U23 fallen, nur möglich, wenn in ihrem Bundesland eine Bundesligamannschaft vorhanden ist oder sie den Verein wechseln. Da einerseits gerade KaderspielerInnen für Ihre Stammvereine in der Regel unverzichtbar sind, und andererseits eine Teilnahme an der Bundesliga ein wichtiger Gradmesser für die Einberufung zu internationalen Bewerbungen darstellt, befürwortet der Sportwart der Allgemeinen Klasse die oben genannte Änderung der Leihspielerregelung besonders.

Markus Hofbauer
Sportwart Allgemeine Klasse